

09. Januar 2018

SCHWEIZERISCHE KLEINTIER- AUSSTELLUNG FRIBOURG 2018

Am Ausstellungssonntag, 9. Januar 2018, zwischen 9 bis 11 Uhr, besuchten uns 30 Jungzüchterinnen und Jungzüchter gruppenweise mit ihren Jugendbetreuern an unserem Ausstellungsstand. Sie lösten das Fellnähsquiz, das in ihrem Jungzüchterwettbewerb integriert war. Wir fragten unter anderem: Welches Hobby betreiben wir? Was für eine Wolle wird ausser Fell von uns noch verarbeitet? Sind Sommer- oder Winterfelle für die Verarbeitung geeignet? Und welche kurzhaarigen Felle sind beim Fellnähen begehrt? Diese Fragen lösten sie alle, teils nach Absprache mit ihren Gruppenverantwortlichen, hervorragend. Sie konnten ihre Lösungsbuchstaben in den Antwortbogen eintragen, die schliesslich das Lösungswort 'FELLNÄHEN MACHT FREUDE' ergaben.

Weiter legten wir den Jugendlichen 10 Kaninchenfelle vor, deren Rassen sie zu erkennen hatten. Ich war erstaunt, wie viel Fachwissen die Jugendlichen schon besitzen. Da kommt uns eine hervorragende junge Generation nach. Freude herrscht!

Wir Fellnäherinnen wünschen den Jugendlichen und besonders denen, die Fellnähsprodukte herstellen, viel Freude und Glück in ihrem schönen Hobby.

Erika Schwab, Fellnähen-Jugendverantwortliche, Hätzingen GL